
菊鹿小の１学期始まる
やれば できる！をキーワードに

４月８日（木）から学校は新学期を迎えました。久しぶりに朝から子どもたちの元気な声
が響いています。８日は就任式・始業式を行いました。今回３名の先生方をお迎えすること
になり、先生方の話のあと児童を代表して６年生の松尾さんと原口さんが歓迎の言葉を言っ
てくれました。転入生２名の紹介のあと、始業式では「学校は安心して過ごし日々成長でき
る場所」であることを話しました。その後の担任発表では、発表のたびににぎやかな歓声が
響いていました。今年も子どもたちとしっかり成長できる１年にしたいと思います。

入学式
４月９日（金）に菊鹿小学校第６回入学式が行われました。今年は３６名の元気な１年が

入学してくれました。天候にも恵まれ、校庭や花壇の花々も１年生の入学を祝うかのように
色とりどりの花を咲かせています。式には在校生を代表して６年生が参加してくれ、３６名
の１年生の入学に花を添えました。月曜日からいよいよ小学校生活が始まります。まず車に
気をつけて学校に登校して欲しいと思います。地域の皆様、見守りをお願いします。

歓迎の言葉を述べる松尾さんと原口さん 入学式の様子

交通教室・歓迎集会
４月１３日（火）に１年生を迎える歓迎遠

足が予定されていましたが、あいにくの雨の
ため交通教室と歓迎集会は体育館で行いまし
た。交通教室では、登校班ごとに歩きながら
横断歩道の渡り方等を練習しました。歓迎集

会ではそれぞれの学年から１年生にプレゼン

トが渡され、１年生もうれしそうでした。そ

の後、１年生一人一人が大きな声で自己紹介

をしてくれました。早く小学校に慣れて、元

気に学校生活を送って欲しいです。

プレゼントいっぱいで自己紹介する１年生

授業参観・学級懇談会
４月１７日（土）、今年度初めての授業参観・学級懇談会を開催しました。新型コロナウ

イルス感染対策のため、参観は廊下とベランダでお願いしましたが、たくさんの保護者の皆

様に参加していただき、少し密な状態だったと反省しています。ＰＴＡ総会も行わず、書面

表決をお願いしています。本年度も新型コロナウイルス感染対策をしながらの学校生活にな

りますので、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

やればできる !
山鹿市立菊鹿小学校
学校便り 第１号
令和３年４月２３日



～ 新しい「チーム菊鹿」のメンバーです！ ～
年度末の定期異動で、４名の教職員が転出し、このたび３名が着任しました。前職員同様、

やる気に満ち溢れていますので、どうぞよろしくお願いいたします。

【転入職員紹介】
養護 工藤 真紀子

菊鹿小で勤務できることをう
れしく思っています。子ども
たちが笑顔で健康に過ごせる
ように寄り添っていきたいと
思います。よろしくお願いし
ます。

教諭 若杉 文代
菊鹿町には初めて勤務しま
す。まだ校区の様子はよく分
かりませんが、教室から見え
る景色は眺めがよくて美しく
てとても素敵です。子どもた
ちも素直で明るく毎日楽しく

やっています。どうぞよろし

くお願いします。

ALT 古田ロレリー

私はフィリピン出身ですが山

鹿に１０年住んでいます。私

は旅行が好きで新しいことを

学ぶことが好きです。高い目

標を掲げ、毎日の生活を楽し

みましょう。よろしくお願い

します。

５月の行事予定

６日 全市あいさつ運動 １５日 菊鹿中体育大会

７日 教育会（４時間授業） １７日 全市あいさつ運動

１０日 児童総会 ２４日 愛校作業

１１日 自転車教室 ２７日 全国学力調査（６年生）

※行事や学校便り等菊鹿小ホームページでもご覧いただけます
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